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Rede Longana/Itabira:
gasolina R$ 4,999 e

etanol R$ 3,499

Rede Campestre/
Itabira: gasolina R$

4,969 e etanol R$ 3,469

Grupo Pires/Itabira:
gasolina R$ 4,999 e

etanol R$ 3,499

Rede Longana/Monle-
vade: gasolina R$

4,699 e etanol R$ 2,889

Posto Baú/Monlevade:
gasolina R$ 4,590 e

etanol R$ 2,810

Posto TNE/Monlevade:
gasolina R$ 4,695 e

etanol R$ 2,895

REGISTROS FEITOS NOS DIAS 30 E 31 DE MAIO (PREÇOS DE GASOLINA COMUM)

Monlevade torra R$ 2,5
milhões com 14º salário

Presidente

Leles Pontes

mantém privilé-

gios para não

perder votos

A expectativa de que a
gasolina e o etanol em Ita-
bira iriam acompanhar a
praça de João Monlevade
terminou como um vôo de
galinha, não foi longe.

A aposta foi na reven-
da de combustíveis que
prometeu menores preços
em Itabira, mas que en-
trou na roda e já vende a
gasolina mais cara R$
0,30 e o etanol R$ 0,60.

Itabirano cai na onda da concorrência
e combustíveis voltam a ser mais caros

Mesmo propondo
ações para reduzir os gas-
tos na Câmara de João
Monlevade, o presidente
Geraldo Camilo Leles
Pontes (PRB) não é sim-
pático à proposta de cor-
tar o 14ª salário dos 58
servidores da Casa, um
abono de retorno de féri-
as, privilégio exclusivo na
região, pago desde de-
zembro de 2011 e que já
acumula cerca de R$ 2,5
milhões em gastos.
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Com o tema
‘Restaurar o

meio ambiente
é cuidar do

futuro’, Cenibra
realiza várias

ações

Homenagens
e seresta
aquecem

XVII Encontro
dos Amigos

de São
Sebastião

Combate à
dengue segue
por toda São

Gonçalo
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Ampliação de sistema
garante 91% do esgoto

tratado em Itabira
página 6

Câmara instituiu o privilégio em 2011, o que já
consumiu cerca de R$ 2,5 milhões nós últimos anos
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“Todas as coisas complexas estão

condenadas à decadência”
Siddhartha Gautama “Buda”

CONQUISTA

Serviços importantes nos meios rural
e urbano ganham reforço com a chegada
de um novo caminhão basculante.  O equi-
pamento, um Iveco Tector 2019, passa a
compor a frota municipal por meio de con-
vênio com o Governo Federal e contrapar-
tida da Prefeitura de Passabém, no valor
de R$ 37 mil. O custo total do equipamento
é de R$ 221 mil.

O prefeito Ronaldo Sá recebeu com
muito entusiasmo o veículo, que atenderá
diversas demandas dos moradores.

Vem aí a II Feira
Empreendedora e Arraiá

Acontece nos dias 7 e 8 de junho a II
Feira Empreendedora de Passabém. O
evento será realizado em conjunto com o
Arraiá das escolas Luiza e municipais, na
praça São José.

Além de educacional, a festa junina terá
quadrilha, espaço Luiza gourmet com
muitas novidades e show com Gilliard e
Cristiano, no sábado (8). A festança tem
apoio da Prefeitura de Passabém.

O presidente da Câ-
mara de Itabira, Heraldo
Noronha (PTB) nomeou
os membros da Comissão
de Ética e Decoro Parla-
mentar no dia 23 de maio.
A portaria 3.823 nomeia
como titulares os verea-
dores Weverton Andrade

Nomeada Comissão de Ética e Decoro
“Vetão” (PSB) - presiden-
te, Adélio Martins da Cos-
ta “Decão” (MDB) - rela-
tor, Weverton de Freitas
Limões “Nenzinho”
(PMN) - vogal e os su-
plentes Carlos Henrique
Silva Filho “Carlim Filho”
(Pode), Rodrigo Assis Sil-

va “Diguerê” (PRTB) e
Neidson Freitas (PP).

A nomeação atende a
requerimento do vereador
Ronaldo Meireles de
Sena “Capoeira” (PV) e
tem competência para
atuar na atual legislatura,
conforme solicitação.

A comissão tem como presidente Weverton Andrade “Vetão”, relator Adélio
Martins da Costa “Decão” e vogal Weverton de Freitas Limões “Nenzinho”

Passabém amplia
frota com mais um

caminhão

Caminhão custou R$ 221 mil

O Serviço Autônomo de Água e Esgo-
to (Saae) recebeu na manhã de segunda-
feira (3) os equipamentos (foto) para a
construção da Estação de Tratamento de
Água (ETA) que abastecerá os moradores
dos bairros Chapada e Boa Esperança. A
ação resolverá o problema da falta d’água
da região, que conta apenas com dois po-
ços artesianos e teve grande aumento po-
pulacional nos últimos 12 anos.

De acordo com informações do Saae,
atualmente os trabalhos giram em torno da
construção da casa de química e do reserva-
tório. No entanto, técnicos da autarquia ini-
ciaram a montagem da ETA. A conclusão
da obra será em até dois meses.

Para funcionar, a ETA Chapada irá cap-
tar água do córrego que passa pelo bairro,
com uma vazão de 10 litros por segundo.

ETA Chapada
começa a ser

montada

Este período deve favorecê-lo nos assuntos famili-
ares e nas questões financeiras ligadas aos amigos.
Procure ser previdente quanto aos demais assun-
tos, porque o passado pode trazer alguma coisa que
o aborrecerá.

Prenúncios de melhoria geral. Boa saúde. Felicida-
de amorosa, alegrias proporcionadas por crianças e
lucros através de negócios imobiliários. Tudo que
fizer refletirá sobre sua família. Mentalize coisas
boas, otimistas e que lhe tragam benefícios.

A elevação de sua inteligência será evidente nesta
fase em que o planeta Mercúrio está ajudando você.
Todavia, deverá evitar atritos e discussões e tudo
que possa, de uma forma, prejudicá-lo física, men-
tal e moralmente.

Procure levar seus planos por um caminho seguro e
tranquilo, pois a fase que se inicia muito o favore-
cerá neste sentido. Êxito amoroso, em jogos, sor-
teios e na loteria. Boas notícias virão. A cor da sor-
te é branco.

Dificuldades na vida doméstica e muito mau hu-
mor é o que pressagia o fluxo astral para esta fase.
Evite as discussões precipitadas e seja mais inteli-
gente que tudo saíra a contento. Procure investir
nas pessoas certas.

Lute pela consecução de suas ideias e objetivos, pois
terá a seu favor as influências positivas do planeta
Júpiter. Alguém do seu conhecimento poderá bene-
ficiá-lo, social e financeiramente, nos próximos dias.

Período em que deverá evitar a indecisão e a incerte-
za, pois poderá deixar de realizar excelentes negócios
com ferro, aço, metais, cobre e imobiliários. Tome
decisão acertada e saiba defender seus interesses.

Sucesso em assuntos profissionais, comerciais e fi-
nanceiros. Procure cuidar também de suas questões
familiares, de sua paz espiritual e de sua tranquili-
dade geral. Será correspondido no amor e no lar.

Sendo este um período dos mais indicados, terá nele
boas oportunidades. Aproveite o bom fluxo astral.
É um bom período do ano para se definir profissio-
nalmente e para ganhar dinheiro. Estabeleça novos
planos de trabalho e terá sucesso.

Saiba que agora você está melhor fisicamente e com
a mente voltada para uma vida mais saudável. Apro-
veite as oportunidades para fazer novas amizades e
para ganhar dinheiro.

Os seus superiores reconhecerão suas qualidades.
Faça reivindicações. É um bom período para os que
lidam com eletricidade. Influências positivas de
amigos no setor amoroso. Este é um bom momento
para você se dedicar a exercícios de meditação.

Mente sempre alerta e voltada ao progresso de um
modo geral, muita disposição para o trabalho e ne-
gócios ou empreendimentos imobiliários e bastan-
te tranquilidade na vida familiar e amorosa está pre-
vista para você.

DIVULGAÇÃO

PMI

Anglo
Os trabalhadores da Anglo American, uni-

dade de Conceição do Mato Dentro, reprova-
ram por 653 a 429, a proposta de Participa-
ção nos Lucros e Resultados (PLR) da em-
presa para este ano, de pagar 4,2 salários para
operários e para chefia, 5,2, conforme audi-
ência realizada nos dias 3 e 4 de junho, pelo
Sindicato Metabase.

Para convencer os trabalhadores, o presi-
dente do sindicato, André Viana, alertou que
a produção de minério de ferro do Minas-Rio
atingiu 4,9 milhões de toneladas no primeiro
trimestre desde ano, ou seja, um crescimento
de 61% em relação ao mesmo período de
2018, quando havia extraído 3 milhões de
toneladas. Para o ano de 2019, a produção
deve atingir os 20 milhões de toneladas, nú-
meros que motivam, e habilitam, o Metabase
a reivindicar uma PLR superior a 7 salários.

O projeto Minas-Rio emprega em Concei-
ção cerca de 500 itabiranos.

Decreto
A proposta que reajusta o auxílio alimen-

tação dos servidores municipais de Itabira foi
aprovado por unanimidade na terça (4), só não
passou a cláusula que dava poderes ao pre-
feito de passar a reajustar o auxílio por meio
de decreto de lei.

 “Quer governar por meio de decreto, vai
para Cuba ou Venezuela”, disparou o oposi-
cionista Weverton Leandro Santos Andrade
“Vetão”, que apresentou emenda supressiva
e, com apoio da maioria, decretou a retirada
da cláusula.

Retrocesso
Em defesa da proposta de conceder pode-

res ao prefeito para reajustar o auxílio alimen-
tação por decreto de lei, o líder do Governo
na Câmara, Neidson Dias Freitas (PP), de-
fendeu que a medida visa desburocratizar a
máquina pública, evitando perdas de tempo
em relação à revisão do auxílio, que deve ser
feita a cada ano. “Considero um retrocesso e
quem sairá perdendo, são próprios servido-
res”, defendeu o progressista.

Depressão
A antigo desnivelamento brusco na ave-

nida Humberto Campos, próximo à região dos
motéis no bairro Santa Marta, em Itabira, já
vitimou pessoas e causou perdas materiais a
vários. O pedido de intervenção virou indi-
cação conforme o vereador Adélio Martins
da Costa “Decão” (MDB), e virou também
tema para ataques ácidos ao Governo Muni-
cipal, taxado de incompetente e inerte quan-
to ao problema, que passou despercebido tam-
bém por outros governos.
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Mesmo propondo
ações para reduzir os gas-
tos na Câmara de João
Monlevade, o presidente
Geraldo Camilo Leles
Pontes (PRB) não é sim-
pático à proposta de cor-
tar o 14ª salário dos 58
servidores da Casa, um
abono de retorno de féri-
as, privilégio exclusivo na
região pago desde dezem-
bro de 2011, que custa ao
contribuinte monlevaden-
se R$ 300 mil por ano,
média de R$ 2,5 milhões
nos últimos 8 anos.

Como se não bastasse,
mesmo com vários feria-
dos e as emendas com
pontos facultativos, tanto
os servidores da Câmara
como os da Prefeitura con-
tam também com dois dias
de folga no aniversário.

O presidente Leles
Pontes falou com a repor-
tagem do Folha Popular
em seu gabinete no dia 16
de maio. Ele tentou se des-
vencilhar do assunto, fa-
lando de ações paralelas
para gerar economia,
como a instalação de
aquecedor solar, menor
gasto com entrega de hon-
rarias, substituição do pro-
vedor de internet e perfu-
ração de posso artesiano
para economizar na conta
de água. Ele calcula que
em um ano paga estes in-
vestimentos, usando a
economia a ser gerada, de
certa forma, longe dos R$
300 mil/ano gastos com o
extra de retorno de férias.

Quando foi questiona-
do novamente sobre a
moralização na máquina

Monlevadenses pagam em silêncio
cerca de R$ 2,5 milhões de 14º salário
Presidente Leles Pontes e a maioria não apoiam o fim de privilégios para não perderem votos

pública e zelo na aplica-
ção do dinheiro do con-
tribuinte, ele foi pontual
dizendo que o que pode-
ria ser feito para acabar
com o 14º salário, o ex-
presidente Dijalma Bas-
tos (PSD) já teria feito e
que agora é respeitar a
determinação judicial.
Ele se referiu a portaria
interna de 2017, assinada
pelo então presidente Djal-
ma Bastos que paralisou,
por 11 meses, o pagamen-
to de um salário de retorno
de férias, portaria derruba-
da por liminar judicial em
favor dos servidores devi-
do à proposta ter sido apro-
vada em plenário em no-
vembro de 2011, dentro
do plano de cargos e sa-
lários dos servidores da
Câmara. O autor e defen-
sor do privilégio é o ve-
reador Carlos Roberto
Lopes “Pastor Carlinhos”
(MDB), na época, presi-
dente da Mesa Diretora.

Para derrubar o 14º sa-
lário, a matéria deveria ser
aprovada em plenário pela
maioria dos vereadores,
tentativa frustrada no pas-
sado. O motivo seria o des-
gaste dos vereadores com
os servidores da Câmara.

Por fim, Leles Pontes
acabou confessando que
foi um dos que não assi-
naram a proposta apresen-
tada pelo colega Djalma
Bastos. “Fui contra porque
é um direito adquirido dos
servidores. Não gosto de
tirar as conquistas das pes-
soas. Acho que se manti-
veram eles até produzem
mais e ajuda a economi-

zar. Não sou contra o
Djalma. Acredito que ele
vai apresentar um proje-
to de iniciativa popular
para acabar com o 14º sa-
lário”, diz Leles Pontes.

Na Câmara de João
Monlevade, conforme o
Portal da Transparência,
estão cadastrados 58 ser-
vidores, destes, 40 ocu-
pam cargos por indicação
dos próprios vereadores,
chamados de comissiona-
dos, 14 são efetivos, três
inativos e um contratado.
Todos eles têm direito ao
14º salário, ou abono após
retornarem das férias, um
custo estimado de R$ 300
mil por ano. A faixa sala-
rial dos servidores é de
R$ 1.300 a R$ 9 mil. Os
15 vereadores que com-
põem a legislatura não re-
cebem o abono.

O Folha Popular falou com moradores sobre os

privilégios no setor público de João Monlevade

Giordana Lorena
Oliveira – autônoma

Deveria acabar com o
14º, é um absurdo. Agora
os dois dias de folga no
aniversário até passa. Eu
estou horrorizada, eu acha-
va que parava no 13º, eu
não sabia que existia 14º
salário. Nossa, tem muitas
coisas para se fazer com
este dinheiro. Olha a rua
cheia de buracos.

Maximiliano Santos –
assistente de logística

Olha, eu acho inad-
missível. Primeiro porque
o 14º não é para todos os
servidores, atende apenas
a Câmara. Já o gasto com
este privilégio deveria ser
usado para ações e servi-
ços, pois nossa cidade
carece de muitas coisas.
Para mim isso é má ges-
tão do dinheiro do povo.

Bianca Lima –
garçonete

A folga no dia do ani-
versário eu acho interes-
sante, dá pra curtir bastan-
te. Já o 14º salário sou con-
tra, um absurdo saber que
nosso dinheiro está sendo
usado para isso. Reprovo
porque o trabalhador, que
paga os salários destes ser-
vidores, não tem este pri-
vilégio. Deve acabar.

Privilégio aprovado
em plenário é pago

desde 2011

LUDMAR PEREIRA

Por unanimidade, os
vereadores de Itabira
aprovaram na sessão des-
ta terça (4) o projeto que
estabelece critérios e rea-
justes ao cartão eletrôni-
co de auxílio alimentação
dos servidores públicos
do Município. A matéria
foi inserida na pauta a
pedido do vereador Nei-
dson Dias Freitas (PP).

Na proposta, está a cor-
reção do valor do benefí-
cio em 5,57%, mesmo ín-
dice aplicado ao reajuste
salarial dos servidores em
maio deste ano, elevando
o valor para R$ 218,97.

Conforme o projeto, a
revisão dos valores será
feita nos meses de março

Reajuste do cartão alimentação, ciclovia e
depressão em pista marcam sessão da Câmara

de cada ano, seguindo ín-
dices do Instituto de Pes-
quisas Econômicas, Ad-
ministrativas e Contábeis
de Minas Gerais (Ipead).

Um artigo no projeto,
que autorizava o prefeito
Ronaldo Magalhães (PTB)
a atualizar o valor do car-
tão alimentação por meio
de decreto foi derrubado
em plenário, conforme
emenda apresentada pelos
vereadores Weverton Le-
andro Santos Andrade “Ve-
tão”, e Reginaldo das Mer-
cês Santos (PTB), o que
significa que para conceder
o reajuste nos próximos
anos, o prefeito terá que
enviar o projeto para apre-
ciação dos vereadores.

Já o projeto de preven-
ção da violência domés-
tica, com a Estratégia de
Saúde da Família, de au-
toria do vereador Reinal-
do Soares de Lacerda
(PHS), foi aprovado em
primeiro turno. De acor-
do com a justificativa do
autor, a matéria tem como
objetivo fomentar mais

uma forma de prevenção
contra a violências domés-
tica, para que sejam redu-
zidos os alarmante índices
de feminicídio e demais
formas de violência que
vitimizam milhares de
mulheres em todo país.

Também em primeiro
turno, o projeto de auto-
ria do prefeito Ronaldo

Magalhães (PTB), que
autoriza o repasse de R$
200 mil do Fundo Espe-
cial de Gestão Ambiental
(Fega), para obras de ci-
clovia na cidade, foi reti-
rado para vista conforme
pedido do vereador We-
verton Andrade “Vetão”.

Em segundo turno, dois
projetos foram aprovados.
O primeiro de autoria do
vereador Leandro Pascoal
(PRB) que institui o siste-
ma A Mulher na Política,
que defende medidas de in-
centivo à participação da
mulher na atividade políti-
ca e o projeto que altera a
lei que instituiu o programa
Bolsa Moradia, de autoria
do Governo Municipal.

Um dos temas extra-
pauta, conforme indicação
do vereador Adélio Mar-
tins da Costa “Decão”
(MDB), solicita obras de
recuperação de depressão
na avenida Humberto
Campos, no bairro Santa
Marta. O tema ganhou
destaque e foi calorosa-
mente debatido entre os
vereadores devido ao des-
nivelamento brusco ter
provocado acidentes e,
principalmente, devido ao
tempo que se encontra no
local. A proposta foi apro-
vada e deve envolver no
debate a Prefeitura e o
Departamento de Estadu-
al de Estradas e Rodagem
de Minas Gerais (DEER).

Carro ao passar pelo baque chega a contorcer
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A pitoresca São Se-
bastião do Rio Peto cele-
brou no sábado, 25 de
maio, o tradicional En-
contro de Amigos e Se-
resta, acompanhado de
bolos, doces, chás, quen-
tão, café, biscoitos, cal-
dos e muita animação do
público, que, por meio de
um livreto, deu mais bri-
lho e entonação à apre-
sentação do seresteiro
Quincas da Viola, que
entoou belas canções até
o amanhecer de domingo.

O Encontro dos Ami-
gos, em sua XVII edição,
foi realizado no adro da
Igreja Matriz de São Se-
bastião. Antes da seres-
ta, houve apresentação
do Grupo da Bela Idade
e três homenagens, en-
tre elas para a saudosa
Maria Roberta de Jesus
“Maria Zelino”. Ela nas-
ceu em 1900 no então
povoado de São Sebas-
tião do Cemitério, hoje
a cidade de São Sebas-
tião do Rio Preto.

Maria Zelino foi um
grande exemplo para to-
dos, graças à sua energia,
que atraía simpatizantes
com o bem querer. Ela
partiu em fevereiro de
2009, aos 107 anos. Re-
presentada por familiares,
ela teve ainda um poe-
ma recitado pela autora,
Maria Aparecida Lacer-
da Almeida, além de
música exclusiva.

Também em memó-
ria, foi homenageado
Luiz Gonzaga de Almei-
da. O neto, Luiz Cláu-
dio, leu um depoimento
especial ao avó.

Em vida, a homena-
gem foi para Concebida
Matheus da Silva.

Após a apresentação,
o prefeito Sebastião Quin-
tão de Almeida deu boas-
vindas aos amigos e con-
terrâneos, parabenizou
pelas belíssimas homena-
gens e abriu oficialmente
a XVII Seresta e Encon-
tro de Amigos de São Se-
bastião do Rio Preto.

Segundo Maria Cris-
tina Mariano, uma das co-
laboradoras na realização
do Encontro dos Amigos

Homenagens e seresta aquecem XVII
Encontro dos Amigos de São Sebastião

e Seresta, a festa é uma
forma de acolher os se-
bastianenses e amigos.

“O Encontro de Ami-
gos foi uma proposta lan-
çada pela Dona Lalada,

aqui hoje, cantando com
a gente. Foi também uma
oportunidade para a apre-

sentação neste ano do
Grupo da Bela Idade.
Confesso que participar

deste evento é muito im-
portante para nós, além de
ser único”, disse.

Quitantas deliciosas, quentão e a sopa de banana e caldo de mandioca preparados por Dalva Daniel e Maria Perpétua, além da tradicional seresta da cidade

A Cenibra conquis-
tou a segunda colocação
na Convenção Mineira
de Círculos de Controle
e Qualidade (CCQ), com
o projeto Sistema Sepa-
rador de Areia.

A premiação foi en-
tregue no dia 30 de maio.

Na ocasião, a empre-
sa estava representada
pelo grupo Evolução,
formado pelos emprega-
dos Leonardo Alexandre
Ramos, Raylander Mi-
chael Lopes da Silva,
Sérgio Resende de Oli-
veira, Girley Almeida de
Souza, Ricardo Panicali
Carlech, Heider Soares
Martins, Allan Christian

Cenibra recebe prêmio por controle de qualidade
Sousa Silva, Dierley Va-
ladares e o facilitador
Marcos Antônio de Assis
Grossi. O projeto cria so-
lução para retirada de re-
síduos na etapa de cozi-
mento da madeira, pro-
cesso produtivo na linha
de fibras de celulose.

A empresa constante-
mente abre espaço para
que os empregados apre-
sentem projetos para o
aperfeiçoamento dos pro-
cessos em busca da exce-
lência. A Cenibra valori-
za a capacidade criativa e
a dedicação dos emprega-
dos para consolidar o es-
pírito de equipe proporci-
onando benefícios intan-

gíveis.  Além do Progra-
ma de Sugestões, a em-
presa estimula o desen-
volvimento dos Círculos
de Controle e Qualidade.

Desde 1995, a empre-
sa promove anualmente o
Seminário Interno da
Qualidade, uma ferra-
menta estratégica para a
elevação dos índices de
produtividade, economia
e qualidade de vida, além
de proporcionar cresci-
mento profissional. O gru-
po, destaque no seminário
interno, representa a em-
presa na Convenção Mi-
neira de CCQ, uma inici-
ativa da União Brasileira
para a Qualidade (UBQ).

Prêmio foi entregue dia 30 de maio
à equipe da Cenibra

LUDMAR PEREIRA - MAIS FOTOS E VÍDEOS EM facebook.com/ofolhanews

ACOM/CENIBRA
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A expectativa de que
a gasolina e o etanol em
Itabira iriam acompanhar
a praça de João Monleva-
de terminou como um
voo de galinha, não foi
longe.

A aposta foi na reven-
da de combustíveis que
prometeu menores preços
na cidade mineradora,
mas que entrou na roda e
já vende a gasolina mais
cara R$ 0,30 e o etanol
R$ 0,60, se comparado a
João Monlevade.

Tudo começou quando
o grupo Longana, que
mantém revendas de com-
bustíveis em João Monle-
vade e São Gonçalo do
Rio Abaixo entrou para o
mercado itabirano ao ar-
rendar, em outubro de
2018, os postos da Rede
JT. No total foram quatro
postos, nos bairros Areão,
Campestre, Esplanada da
Estação e Centro, todos
com a bandeira Petrobras.

A proposta do Longa-
na, de oferecer combustí-
veis a preços abaixo da

Itabirano cai na onda da concorrência
e combustíveis voltam a ser mais caros

média em Itabira e acabar
com a sensação da existên-
cia de acordos entre a mai-
oria dos donos de postos,
que sempre trazem em suas
bombas preços idênticos,
não durou seis meses.

O que deu errado? A
resposta mais plausível
seria devido à falta de fi-
delidade do consumidor
itabirano, que deixou de
abastecer no Longana
após a maioria dos postos
igualarem os valores, uma
antiga estratégia que está
ficando imbatível na cida-
de se o assunto é minar a

concorrência e fazê-la
“andar na linha”. Falta de
campanha de fidelização
também contribuiu para o
fracasso da proposta.

Sendo assim, ao pas-
sar pelas revendas da
Rede Longana em Itabi-
ra, encontra-se preços
idênticos aos praticados
pela maioria, com a gaso-
lina a R$ 4,999 e o etanol
a R$ 3,499. Em contra-
partida, em João Monle-
vade o Longana cobra R$
4,699 pelo litro da gaso-
lina e R$ 2,899 o etanol,
mais barato R$ 0,30 a ga-

solina e R$ 0,60 o etanol,
o que significa uma eco-
nomia de R$ 15 a cada 50
litros de gasolina e R$ 30
a cada 50 litros de álcool.

Ainda em João Mon-
levade, é possível com-
prar o litro no posto Baú,
a R$ 4,59 a gasolina e R$
2,81 o etanol, contudo,
apenas em dinheiro. No
crédito ou à vista no pos-
to TNE, a gasolina sai a
R$ 4,695 e o etanol a R$
2,895 e no posto Petro-
bras no Centro a R$ 4,799
e o etanol a R$ 2,999.

Conforme os preços
listados acima, percebe-
se que existe concorrên-
cia entre as revendas de
João Monlevade.

O fato não configura-
se como cartel, que é cri-
me, devido aos valores
praticados, mesmo sendo
idênticos, ou com diferen-
ças de R$ 0,2 ou R$ 03,
estarem abaixo da média
de preço determinada
pela Agência Nacional de
Petróleo, Gás Natural e
Biocosmbustíveis (ANP).

Em pelo menos 12 postos em Itabira os

preços são idênticos ou bem próximos
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Na manhã de quinta-
feira, 30 de maio, os ve-
readores de São Gonçalo
do Rio Abaixo participa-
ram da apresentação do
relatório financeiro do
primeiro quadrimestre
deste ano da Prefeitura.
O material foi apresenta-
do pelo secretário muni-
cipal de Fazenda, Almir
Matildes dos Santos.

Ele destacou que o
Município atingiu um re-
sultado primário positivo
neste período em razão
das despesas terem sido
menores que as receitas,
gerando um superávit fi-
nanceiro no valor de R$
49,950 milhões. Segundo
Almir Santos, este valor é
em decorrência do exces-
so de arrecadação da
Cfem (dos meses de janei-
ro a abril) e do aporte fi-
nanceiro efetuado pela
Vale (em abril) no valor
de R$ 18 milhões.    

Na ocasião, Almir
Santos falou da queda da
arrecadação no Município
com a paralisação das ati-
vidades da mineradora
Vale e como a Prefeitura
tem enfrentado esta situ-
ação. Considerando que a
mineradora tem um prazo
de até 60 dias para reco-
lhimento da Contribuição
Financeira pela Explora-

Excesso de arrecadação em 4 meses e
aporte da Vale rendem R$ 50 milhões

São Gonçalo do Rio Abaixo

ção de Recursos Minerais
(Cfem) devida e que este
valor é recolhido à União,
que tem até o 6º dia útil
do mês seguinte ao reco-
lhimento para repassar a
parte que cabe ao Muni-
cípio, então, este impac-
to, provocado pela para-
lisação nos três últimos
meses, reflete nas arreca-

dações dos meses de
maio, junho e julho.

De acordo com ele,
após uma reunião entre a
Prefeitura e a Vale, para
buscar soluções para mi-
nimizar esta queda da ar-
recadação visando o cum-
primento do equilíbrio
fiscal e a manutenção dos
serviços públicos, a em-

presa repassou para o
Município R$ 18 milhões
a título de doação. O va-
lor, segundo o secretário,
é de livre utilização e o
Executivo estuda a melhor
forma de usar este repas-
se. A princípio, a verba
está aplicada e o principal
objetivo é manter os ser-
viços essenciais no muni-

cípio, até mesmo atenden-
do a Lei de Responsabili-
dade Fiscal para não gerar
impactos socioeconômi-
cos na população.

Almir Santos lembrou
que foi firmado com a em-
presa um compromisso,
caso as atividades da mine-
ração não retornem, para
que ocorra uma reunião a

cada 90 dias para discutir
como os serviços na cida-
de serão mantidos e como
diminuir este impacto para
a população, principal-
mente nos setores da saú-
de, educação, a manuten-
ção dos empregos, salári-
os e compromissos em dia.

Em relação a outras
formas de arrecadação do
Município, Almir Santos
informou que a Prefeitu-
ra fará nos próximos dias
adesão de acordo em um
processo junto ao TJMG,
celebrado entre o Gover-
no do Estado de Minas
Gerais e a Associação
Mineira de Municípios
(AMM), para recebimen-
to das verbas constituci-
onais (ICMS, IPVA, Fun-
deb e transporte escolar)
retidas pelo Governo do
Estado, que atualmente
ultrapassam os R$ 20 mi-
lhões e em outra frente já
vem trabalhando de forma
a atrair empresas para a ci-
dade, como é o caso dos
distritos industriais I e II,
entre outras medidas. “A
maior parte das nossas fi-
nanças são oriundas da
mineração, mas novas
empresas são importantes
para o município, até mes-
mo para fomentar o mer-
cado de emprego e renda
para a população”, disse.

O programa de ampli-
ação do sistema de esgo-
tamento sanitário de Itabi-
ra, iniciado em 2018 no
bairro Colina da Praia, en-
tra em sua reta final. Com
isso, as obras de expansão
das redes, também realiza-
das em outros bairros,
atingem a marca de 91%
de tratamento do esgoto
em Itabira.

Desde o final de maio
no Colina, novas redes e
ramais domiciliares estão
sendo construídos nas ruas
1, 9, 13 e 15, que corres-
pondem à última etapa do
programa no bairro. No
entanto, a Prefeitura já fi-
nalizou a implantação de
quatro quilômetros de re-
des, beneficiando os mo-
radores das ruas 5, 7, 14,
24, 25, 26, 27, 28, 30 e 31.

“O Colina da Praia foi
fundado na década de
1970 e até este ano apenas
parte do bairro contava
com sistema de esgoto.

Mesmo com saldo positivo, município está apreensivo com

paralisação parcial da mina de Brucutu e queda de arrecadação

Ampliação de sistema garante 91%
do esgoto tratado em Itabira

Com essa obra, vamos
garantir aos moradores
mais qualidade de vida e,
ainda, contribuir com a
saúde pública, pois sabe-
mos que para cada um real
investido em saneamento
básico, economizamos
seis [reais] com saúde”,
explicou Leonardo Ferrei-
ra Lopes, diretor-presiden-
te do Serviço Autônomo
de Água e Esgoto (Saae).

Além da região, o Saae
também começará nesta
semana a construção de
aproximadamente 300
metros de redes de esgoto
nas ruas Roraima e Porto
Velho, nos bairros Novo
Amazonas e São Bento.
“Na rua Roraima, os ser-
viços serão executados
pelo método não destruti-
vo (MND), devido à com-
plexidade e profundidade
necessárias para o correto
escoamento do esgoto”,
explicou Leonardo Lopes,
que ressaltou ainda a au-

sência de saneamento bá-
sico na rua Porto Velho.
“Nessa via, os moradores
não contam com nenhum
sistema de esgoto. Acredi-
to que nosso programa de
ampliação demonstra que
Itabira é uma das poucas ci-
dades do país que cumprem
o Plano Municipal de Sa-
neamento Básico”, avaliou.

As obras de ampliação
do tratamento de esgoto
compreendem a constru-
ção de redes coletoras,
emissários – parte do sis-
tema de esgotamento sa-
nitário que conduz os re-
síduos recebidos da rede
para o tratamento –, poços
de visita (PV) e ramais
domiciliares. Em pontos
estratégicos, segundo o
diretor-presidente da au-
tarquia, as obras são exe-
cutadas por MND, ou seja,
que não obriga a abertura
de valas e, portanto, não
geram grandes recomposi-
ções asfálticas ao final.

A proposta do go-
verno é atender o mai-
or número de localida-
des que ainda não con-
tam com o serviço.

Desde o ano passa-
do, o programa atuou
nos bairros Moinho Ve-
lho, Chacrinha, Jardim
dos Ipês, Colina da Praia
III, Juca Rosa, João
XXIII, Novo Amazonas,
São Bento, Pedreira e
Gabiroba, dentre outros.

Em Ipoema a ampli-
ação também está em
fase final. Além da cons-
trução de mais de seis
mil metros de novas re-
des, 190 ramais domici-
liares foram implantados
e a Estação de Tratamen-
to de Esgoto (ETE) do
distrito passou por refor-
ma e modernização.

Estas obras são cus-
teadas com recursos
provenientes da revisão
tarifária do biênio
2017/2019, em 2017.Obras no bairro Colina da Praia

ARQUIVO FOLHA POPULAR

ACOM/PMI
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O deputado estadual
Tito Torres (PSDB) rea-
lizou no dia 30 de maio a
entrega de uma viatura
para o Comando da Polí-
cia Militar de João Mon-
levade. O veículo, um
Citroën Aircross, foi ad-
quirido através de emen-
da do deputado e se soma
a outras 110 viaturas en-
tregues aos municípios
pelo Governo de Minas
no dia 27 do mesmo mês.

Elas serão destinadas
aos comandos de polici-
amento Rodoviário e de
Meio Ambiente, para o
policiamento ostensivo

O Mart Minas, o mai-
or e mais completo ataca-
do e varejo de Minas Ge-
rais, inaugura sua 34ª loja
no dia 13 de junho, em Ita-
bira. Considerada um im-
portante polo urbano com
forte destaque nos setores
de prestação de serviços e
indústria de mineração, Ita-
bira carrega o nome de
“Cidade do Ferro” devido
à intensa atividade de ex-
tração de mineiro de ferro,
possui mais de 119 mil ha-
bitantes e é a terra natal do
famoso contista, cronista e
poeta modernista Carlos
Drummond de Andrade.

Com o início das ativi-
dades em Itabira, o Mart
Minas passa a contar com
34 lojas no estado, avan-
çando em seu plano de ex-
pansão, que prevê a aber-
tura de 40 lojas até 2020.
A inauguração de mais
uma loja representa uma
maior oportunidade de
crescimento nesta impor-
tante região do Estado.
“Levamos à cidade mais
uma loja ampla, confortá-
vel e com grande varieda-
de de produtos a preços
competitivos, que vai aten-
der as famílias da região e
os micro e pequenos co-
merciantes que atuam no
município, assim como os
que estão em cidades do
entorno, como Jaboticatu-
bas, Itambé do Mato Den-
tro, Nova União, Bom Je-
sus do Amparo, João Mon-
levade, São Gonçalo do
Rio Abaixo, Bela Vista de
Minas, Nova Era e Santa
Maria de Itabira, tendo o
Mart Minas como seu par-
ceiro no abastecimento”,
afirma Filipe Martins - di-
retor comercial e de ma-
rketing da rede.

A nova unidade Mart
Minas em Itabira possui

Itabira recebe a 34ª
unidade do Mart Minas

Inauguração será dia 13 e a entidade Nosso Lar foi

escolhida para o projeto Troco Solidário do atacarejo

5.250m² de área de venda,
25 checkouts e amplo es-
tacionamento, com cerca
de 405 vagas para carros,
além de posições para
motos e bicicletas. Prepa-
rada para atender donos de
bares, pizzarias, padarias,
hotéis e consumidores fi-
nais, a loja oferece mais de
10 mil opções de produ-
tos, que podem ser adqui-
ridos em embalagens fe-
chadas e fracionadas, de
acordo com a necessidade
do cliente. Oferece ainda
o serviço de televendas,
onde o cliente pode con-
tar com uma equipe pre-
parada para agilizar e fa-
cilitar suas compras.

Nos setores de mercea-
ria, bomboniere, bebidas,
higiene e beleza, limpeza,
frios e laticínios, há uma
ampla variedade de marcas
regionais e as líderes de
mercado, sempre com a
opção de compra no varejo
e no atacado. Frutas e ver-
duras, selecionadas e sem-
pre frescas, completam a
experiência de compra dos
clientes, que também en-
contrarão itens de confeita-
ria, bazar e embalagens.

Maior e mais completo atacado e varejo de Mi-
nas Gerais, o Mart Minas possui 34 lojas e atende
cerca de 450 cidades próximas às regiões onde
estão inseridas, oferecendo aos seus clientes um
mix de mais de 10 mil itens. Sua história teve iní-
cio em 2001, quando seu fundador, Murilo Mar-
tins, inaugurou a primeira loja em Divinópolis.
Oito anos depois, a rede já estava estabelecida e
presente em outras quatro cidades. Em 2011, com
a entrada do novo sócio, Rono Neves, a empresa
deu sequência ao plano de expansão alcançando
novas regiões do estado, até chegar ao número
atual de 34 lojas.

O Mart Minas cresce e realiza doações de ali-
mentos para diversas instituições carentes no Es-
tado, apoia projetos sociais, esportivos e culturais
através de verba própria e das leis de incentivo à
Cultura, ao Esporte, o Fundo da Infância e Ado-
lescência e o Fundo do Idoso. O Troco Solidário é
uma outra iniciativa em que, ao pagarem suas com-
pras com dinheiro ou cartão (crédito, débito e car-
tão alimentação), os clientes são convidados a do-
arem seu troco. Os valores arrecadados são audi-
tados e repassados às instituições eleitas em cada
cidade. Em Itabira a escolhida foi o Nosso Lar,
focada no desenvolvimento social.

A unidade será inaugurada no dia 13 de junho,
às 7h30, com realização de uma breve cerimônia
de abertura com as autoridades da cidade, os pro-
prietários e a equipe do Mart Minas.

O Mart Minas em Itabira fica na avenida Dou-
tor Pedro Guerra, nº 1.282, bairro Gabiroba.

Sobre o Mart Minas

Unidade em Itabira promete preços baixos e grande variedade de produtos

FOTO: ILUSTRAÇÃO DE UNIDADE JÁ INSTALADA

PM de Monlevade recebe nova viatura por indicação de Tito Torres

Tito Torres entrega chaves do veículo Citroën
Aircross ao comando da PM de João Monlevade

geral e também para o
Corpo de Bombeiros Mi-
litar. Os veículos foram
adquiridos por meio de
convênios estadual e fe-
deral e de emendas parla-
mentares, inclusive de
autoria de Tito Torres.

A solenidade de entre-
ga do veículo contou com
a presença do vice-prefei-
to, Fabrício Lopes, repre-
sentando a prefeita Simo-
ne Moreira, do tenente-
coronel PM Fábio Barce-
los de Barros, do presi-
dente da Câmara Munici-
pal, Leles Pontes, e de
várias autoridades locais.

Durante a entrega,
Tito Torres falou sobre a
parceria do governo com
a Assembleia. “Esses ve-
ículos trazem mais segu-
rança para a população,
mais qualidade e eficiên-
cia no serviço prestado
pela Polícia Militar e Cor-
po de Bombeiros. Apesar
de todas as dificuldades,
o governo reconhece
que segurança não é
questão de luxo e sim
prioridade. Esse traba-
lho conjunto entre parla-
mentares e o governo é
fundamental para que
Minas retome seu cres-

cimento”, destacou o de-
putado. No início do
mês, outras 625 viaturas
haviam sido entregues.

Tito Torres também
informou que assinou
emenda para o envio de
outra viatura para Mon-
levade em 2020, incluin-
do cidades da região, e
que trabalha para tercei-
rizar a frota da PM da ci-
dade, ou seja, caso acon-
teça algum problema
mais crônico com uma
viatura, ela é substituída
imediatamente, como já
acontece em outras cida-
des de Minas.

Mutirões de combate
à dengue seguem por

toda São Gonçalo

A Prefeitura de São
Gonçalo do Rio Abaixo,
por meio da Secretaria
Municipal de Saúde jun-
tamente com a Vigilância
em Saúde/Epidemiologia,
segue declarando guerra
contra a dengue, a febre
do chikungunya e zika
vírus. Mutirões serão in-
tensificados nos fins de
semana por toda a cidade.

Com a chegada do
frio e a consequente que-
da das chuvas, a previsão
era de redução de risco
de epidemia de dengue.
Contudo, a quantidade
de casos prováveis, in-
cluindo confirmações e
suspeitas, segue crescen-
do em São Gonçalo e em
todo o estado.

De acordo com a co-
ordenadora da Visa,
Elaine Cristina Gonçal-
ves Fagundes, até o fi-
nal de maio, São Gon-
çalo registrou 128 casos
suspeitos e 51 confir-
mações. Os dados
apontam crescimento
gradativo, mas seguem
dentro das expectativas
previstas para
2019. “Tivemos epide-
mia em 2013 e 2016,
por estatística, 2019
também é um ano epi-
dêmico, apesar de tra-

Até o final de maio, cidade registrou

128 casos suspeitos da doença

e 51 confirmações

balharmos para evitar
essas ocorrências”, ex-
plica Elaine Fabundes.

Com o objetivo de
minimizar a incidência
de suspeitas e confirma-
ções, a Prefeitura segue
intensificando ações de
orientação à população,
além de bloqueios com a
bomba motorizada (fuma-
cê contra a dengue), visi-
tas diárias com enfoque
nos locais com foco e a
destruição dos mesmos.

Os mutirões já foram
realizados nos bairros
Guanabara, Santana,
Monte Verde e Patrimô-
nio e continuam em toda
a cidade. No sábado, 1º de
junho, equipes da Visa
percorreram o bairro Chá-
cara Velha. Os agentes
promoveram orientações
seguidas de varredura nos
quintais com entulhos e
acuúmulo de água.

Outros mutirões já
estão agendados para
todo o mês de junho. No
sábado (8), ocorre nos
bairros Fonte do Mato e
Cidade Universitária.
Também no sábado (15),
será a vez do bairro Vale
do Sol. Os bairros Catun-
gui e Vila Diogo recebem
as visitas das equipes da
Visa no sábado (29).

Outros mutirões já estão agendados
para o mês de junho
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Romeu Zema visita Barão

de Cocais na quarta-feira
Atendendo pedidos da comunidade e do prefeito Dé-

cio Geraldo dos Santos, o governador Romeu Zema, vi-
sita Barão de Cocais na quarta-feira (5).

O município vive uma de suas piores crises com o
iminente risco de rompimento da barragem Sul Supe-
rior, da Vale, na mina de Gongo Soco.

Além de fazer sobrevoo para acompanhar a atual
situação do talude, ele fará reunião no centro de co-
mando instalado na cidade.

Chega à Câmara projeto que

muda validade da CNH
O presidente Jair Bolsonaro foi pessoalmente nes-

ta terça-feira (4) à Câmara dos Deputados para entre-
gar um projeto de lei que muda trechos do Código
Brasileiro de Trânsito.

Entre as mudanças, o texto proposto por Bolsona-
ro aumenta de 20 para 40 o limite de pontos no perío-
do de um ano antes que o motorista tenha a CNH sus-
pensa. Muda, também, a validade, que será ampliada
de cinco para 10 anos.

Cocaiense vence VIII Torneio

Taekwondo de Aço no Rio
Em meio à apreensão em relação ao potencial

risco de rompimento da barragem da Vale, no dis-
trito de Barão de Cocais, e a uma extensa cober-
tura jornalística, o cocaiense Luciano Damázio di-
vulga o nome de sua cidade conquistando meda-
lhas pelo Brasil.

A recente vitória aconteceu no domingo (26), no
VIII Torneio de Aço, realizado em Volta Redonda, Rio
de Janeiro, onde ele faturou duas medalhas de ouro.

Governo anuncia escala de

pagamento para junho
A Secretaria de Estado de Fazenda (SEF) informa

o calendário do mês de junho para o pagamento dos
salários: 1ª parcela: 12/6; 2ª parcela: 24/6.

Na primeira parcela, serão depositados até R$ 3 mil
para os servidores da Segurança Pública e da Saúde. Para
os demais servidores, serão depositados até R$ 2 mil.

Na segunda parcela, serão depositados os valores
restantes para todos os servidores.

A quarta parcela do 13º será paga dia 19.

Dia Mundial Sem Tabaco

São Gonçalo alerta sobre

câncer e cegueira
O Dia Mundial Sem Tabaco foi comemorado na

sexta-feira (31) em São Gonçalo do Rio Abaixo. Vi-
sando conscientizar a população sobre os malefícios
do cigarro, a Prefeitura, juntamente com represen-
tantes dos serviços da saúde, fez uma intervenção no
centro da cidade, das 11h às 12h.

Câmara recebe alunos do

projeto Visita Orientada
Os alunos da Escola Estadual Antônio Martins Perei-

ra, do distrito de Senhora do Carmo, participaram do pro-
jeto Visita Orientada da Escola do Legislativo Professor
Paulo Neves. Os alunos foram recebidos pelo diretor da
escola, Josino Pedro Drummond Penna, e pelos verea-
dores Reginaldo Santos (PTB), Weverton Andrade
“Vetão” (Patri) e Weverton Limões “Nenzinho”
(PMN). Na foto, o vereador Reginaldo Santos e o pre-
sidente Heraldo Noronha (PTB).

Durante o mês de ju-
nho, a Cenibra realizará
uma série de ações em
comemoração ao Dia
Mundial do Meio Ambi-
ente, 5 de junho. Alinha-
da com a Organização das
Nações Unidas (ONU),
que na última assembleia
geral declarou que o tema
da próxima década será
“Restauração de ecossis-
temas”, a Cenibra traba-
lha este ano o tema: “Res-
taurar o meio ambiente é
cuidar do futuro.

As práticas da empre-
sa são executadas com
todos os cuidados ambi-
entais para garantir a pe-
renidade dos recursos vi-
tais para as gerações fu-
turas. Com esse olhar no
horizonte, a Cenibra rea-
liza ações para recuperar,
proteger e ampliar a bio-
diversidade em mais de
105 mil hectares de áreas
protegidas, onde vivem
milhares de espécies da
fauna silvestre, sustenta-
da por uma rica flora na-
tiva. Para cada 5 hectares

Na fábrica da Cenibra haverá o tradicional concurso interno de fotografias

cultivados com eucalipto,
a empresa protege 4 hec-
tares com vegetação nati-
va. Estas áreas protegidas
abrigam mais de 4.500
nascentes, que fornecem
água para as populações
vizinhas e para toda a ba-
cia do rio Doce.

A Cenibra, reconhe-
cendo seu papel no equi-
líbrio ambiental, na últi-
ma década, executou
ações de restauração am-
biental em, aproximada-
mente, 14.500 hectares de
áreas de reserva legal,
áreas de preservação per-
manente e demais áreas
de conservação da vege-
tação nativa. As ações
contemplaram a indução
da regeneração natural, o
plantio de enriquecimen-
to e plantio em área total,
totalizando o plantio de
432 mil mudas de 40 es-
pécies nativas, ao inves-
timento aproximado de
R$ 8 milhões.

Nesta semana, foram
realizadas ações como o
encontro do projeto Esco-

la de Vida, com professo-
res de Catas Altas e Alvi-
nópolis; palestra sobre
“Educação ambiental no
século XXI para empre-
gados da Prefeitura de
Catas Altas; visita Rota
do Mutum II, na RPPN
Fazenda Macedônia, em
Ipaba; palestra na escola
de Boachá e visita à Fa-
zenda Macedônia e pales-
tra sobre os Objetivos do
Desenvolvimento Susten-

tável (ODS) para 2030,
em Ipaba, para estudantes
da Escola Estadual Emí-
lia Cabral do Vale Verde.

No dia 5 de junho, Dia
Mundial do Meio Ambi-
ente, será realizada uma
blitz educativa na cidade
de Ipaba, com distribui-
ção de mudas de espécies
nativas e orientações so-
bre preservação ambien-
tal. Os funcionários da
Prefeitura de Ipaba assis-

tirão a uma palestra temá-
tica e visitarão a RPPN
Fazenda Macedônia, para
conhecer o projeto Mu-
tum (reintrodução de aves
silvestres ameaçadas de
extinção).

No sábado (8), aconte-
cerá a Caravana das
Águas, ação conjunta com
a Rede Ambiental Verde
Vida, Arpava e Polícia
Militar, saindo às 7h da
ETE Copasa, de Ipatinga.

O grupo irá para a Ponte
Perdida para solenidade
de ações diversas.

A Cenibra participará
ainda, no período de 6 a
8, da Expo Inox, em Ti-
móteo. Na ocasião, have-
rá a palestra do geógra-
fo, especialista em edu-
cação ambiental e técni-
co de relações instituci-
onais, Júlio Madeira com
o tema: “Educação ambi-
ental no século XXI”. A
palestra acontecerá no
dia 5 de junho, às 18h, na
Fundação Aperam. Du-
rante a Expo Inox, estará
presente o Cenibra Mó-
vel, com exibição de ví-
deos educacionais.

Na fábrica haverá o
tradicional concurso in-
terno de fotografias.

No dia 15, das 10h às
16h, às margens da La-
goa do Teobaldo, em
Antônio Dias, será reali-
zado o 20º Encontro das
Águas, com apresenta-
ção de trabalhos de edu-
cação ambiental e uma
programação especial.

5 DE JUNHO - DIA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE

Com o tema ‘Restaurar o meio ambiente é cuidar do futuro’
Cenibra realiza ações no Dia Mundial do Meio Ambiente


